

	<p>気付き・考え・行動する子</p> <h1>西田の丘</h1> <p>杉並区立西田小学校 学校通信</p> <p>URL:http://www.suginami-school.ld.jp/nishitashou</p>	<p>もくじ</p> <ul style="list-style-type: none"> • 巻頭言 • 行事予定 • 生活指導 • 西田ニュース • 転出・転入教職員の言葉
---	--	---

希望を生みだして

副校長 神近 正浩

一昨年度、昇任副校長として、西田小学校に着任し、本年度で3年目になります。不慣れなことが多く、保護者の皆様や地域の方々等にたくさんご迷惑をおかけした2年間だったと思います。赴任した時はコロナ禍の真っ最中、今も続いています。保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力のおかげで、行事等も行うことができました。この場をお借りしてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

一昨年度の5月の学校だよりにおいて、「希望をもって」という題で、昨年度は、「希望をもつ勇氣」という題で巻頭言を書かせていただきました。

どんな時でも持ち続けていたいものが、希望だと考えます。しかし、絶望を感じてしまい、心の底から落ち込んでしまった時は、人から励まされても、希望をもつことや希望をもつ勇氣がわからないことがあります。

私が落ち込んだ時によく聞くのが、「スマイル アゲイン」という曲です。その曲の中に、

♪やさしい言葉なんて 役に立たないことがあるよね
自分だけで 闘わなくちゃいけないときがあるよね♪

という歌詞があります。どうしてもなく落ち込み、他の意見すらも受け入れなくなる時があります。そんな時は、自分自身で希望を生みだし、乗り越えることが必要だと思います。

スマイル アゲインの続きの歌詞は、

♪つらいこと 乗り越えて
いつか見えてくるものがあるよ
そしたらあなたは 今よりきっと
すてきになっている♪

と続きます。

心の底から落ち込むような出来事は、実は、大きく成長できるチャンスでもあり、自身にとって、友達等と絆を深めるチャンスでもあります。

私自身も、かつて勤務していた学校で、学校全体が落ち込むような出来事がありました。決して良い思い出ではないですが、その当時の子供たち、保護者の方々、教職員と深い絆でつながることができたことは、私にとって大切な思い出です。

現在も続くコロナ禍。突然の行事中止や活動の自粛等が今後もあるかもしれません。決して、良いことではなく、そのようなことがないように祈っていますが、どのような状況になっても、希望を生みだし、自分自身の力となっていけるようになってほしいと願っています。今月は、運動会があります。クラスで協力して取り組む大きな行事です。うまくいかないことがあるかもしれませんが、そんな時こそ、希望を生みだし、クラスの絆を深め、大きく成長してほしいと思います。

5月の行事予定



- | | |
|--|--|
| 2日(月) 運動会特別時間割始 遠足(2年) 聴力(3年) | 16日(月) 全校朝会 心臓検診(1年)
委員会紹介放送始 |
| 3日(火) 憲法記念日 | 18日(水) B5時程 PUT① |
| 4日(水) みどりの日 | 19日(木) 都質問紙調査(6年) 耳鼻科(全学年) |
| 5日(木) こどもの日 | 20日(金) 委員会紹介放送終 航空写真撮影日 |
| 6日(金) 1年集団下校終 安全指導 内科検診(3・6年)
たてわり名刺交換集会(1校時) | 23日(月) 全校朝会 |
| 9日(月) 全校朝会 1年生5時間授業開始
聴力検査(1年) 委員会活動 | 25日(水) B5時程 尿検査2次 |
| 10日(火) 2年生6時間授業始 内科検診(1年)
避難訓練 尿検査1次(全学年) | 26日(木) 運動会表現鑑賞会 |
| 11日(水) B5時程
区特定課題調査(6年) | 27日(金) 運動会リハーサル
(1~4年:A4時程 5・6年:A5時程) |
| 13日(金) 内科検診(5年) | 28日(土) 運動会(雨天時は休業日) |
| | 29日(日) 運動会予備日①
(雨天時はB4月曜授業、給食なし) |
| | 30日(月) 振替休業日 |
| | 31日(火) 全校朝会 開校記念集会リハーサル
運動会予備日② |



◎5月の生活目標「友達をたくさんつくろう」

生活指導主任

新緑のまぶしい季節になりました。新年度が始まり、1か月が経ちました。子どもたちは新しい環境にも慣れ、毎日元気に学校生活を送っています。また、4月当初から、外で元気に遊ぶ姿が多く見られました。

さて今月の生活目標は、「友達をたくさんつくろう」です。クラス替えもあり、新しい友達を増やすチャンスです。まずは、「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」などの「あいさつ」をすることや、少し勇気を出して自分から友達へ声をかけることで、友達の輪が広がっていくと思います。

学校生活の中で、学習、生活、休み時間等、子供たちは友達と多くの時間を過ごします。時には喧嘩をしたり、謝って仲直りしたり多くの経験を経て成長していきます。どうぞ、ご家庭でも学校の様子を話題にしてください、子供たちからの話を聞いていただければと思います。よろしくお願いいたします。



西田ニュース NISHITA NEWS

◆第2回学校運営協議会開催のお知らせ

本年度第1回の学校運営協議会を下記のように開催します。傍聴を希望される保護者の方はお知らせください。

- ・日時：5月16日(月) 16:00開催予定
- ・内容：会長挨拶、校長挨拶等

◆教育実習生が入ります

5月16日(月)から6月10日(金)まで2年4組に入ります。よろしくお願いいたします。

◆3年生・4年生が遠足に行きました。

4月21日(木)に4年生が柏の宮公園に行きました。4月26日(火)に3年生が善福寺川緑地公園に行きました。

4年生はクラス遊びや自然観察、長縄を行いました。3年生は、環境ネットワークの方とフィールドワークを行い、自然観察を行いました。3年生も4年生も元気いっぱい楽しい時間を過ごしていました。